



WALI KOTA BALIKPAPAN

SAMBUTAN WALI KOTA BALIKPAPAN PADA ACARA WISUDA DAN RAPAT SENAT TERBUKA MAHASISWA INSTITUT KRISTEN BORNEO TAHUN 2020

JUM'AT, 20 NOVEMBER 2020

SYALOM

SALAM SEJAHTERA BAGI KITA SEMUA

YANG SAYA HORMATI:

- ❖ DIREKTUR INSTITUT KRISTEN BORNEO,
- ❖ PARA DOSEN DAN TENAGA PENGAJAR,
- ❖ PANITIA PELAKSANA,
- ❖ CIVITAS AKADEMIKA INSTITUT KRISTEN BORNEO,

HADIRIN SEKALIAN YANG BERBAHAGIA,

PERTAMA-TAMA MARILAH KITA PANJATKAN PUJI DAN SYUKUR KE HADIRAT ALLAH SWT, BERKAT RAHMAT SERTA KARUNIA-NYA KITA DAPAT MENGHADIRI DAN MENGIKUTI ACARA WISUDA DAN RAPAT SENAT TERBUKA MAHASISWA INSTITUT BORNEO KRISTEN TAHUN 2020.

SAYA MENGAJAK KITA SEMUA UNTUK BERSAMA-SAMA MENDOAKAN SAUDARA, KELUARGA DAN KERABAT YANG SEDANG SAKIT SEMOGA DIBERIKAN KESEMBUHAN DAN KEPULIHAN SEHINGGA DAPAT BERAKTIVITAS KEMBALI SEPERTI SEDIKALA.

SAYA MENGUCAPKAN SELAMAT KEPADA SAUDARA-SAUDARA YANG HARI INI DIWISUDA. MUDAH-MUDAHAN PENDIDIKAN YANG BARU SAJA SELESAI DITEMPUH DI INSTITUT KRISTEN BORNEO DAPAT MENJADI BEKAL BERTAMBAH BAGI SAUDARA-SAUDARA UNTUK MENGHADAPI MASA DEPAN.

HADIRIN YANG BERBAHAGIA,

PENDIDIKAN AKADEMIS PADA HAKIKATNYA HANYA MERUPAKAN SALAH SATU MODAL DALAM MENGAKTUALISASIKAN DIRI. HAL LAIN YANG PERLU DIPERSIAPKAN ADALAH MENTAL DAN KEMAUAN YANG KUAT UNTUK MAJU. CERMAT DALAM MELIHAT PELUANG YANG TERKADANG DATANG BESERTA KESULITAN, SERTA TIDAK MUDAH MENYERAH SAAT KEGAGALAN MENGHAMPIRI.

SEBAGAI PENYANGGA IBU KOTA NEGARA YANG BARU, PERAN KOTA BALIKPAPAN AKAN MENJADI

SEMAKIN PENTING, SEHINGGA UNTUK MENJALANKAN PERAN PENTING INI MEMBUTUHKAN SUMBER DAYA MANUSIA YANG UNGGUL, DAN SAYA BERHARAP KEBUTUHAN ITU DAPAT DIPENUHI OLEH TENAGA-TENAGA KERJA LOKAL, BUKAN KARENA DIISTIMEWAKAN SEBAGAI PUTRA DAERAH, MELAINKAN KARENA KUALITAS DAN KOMPETENSINYA.

OLEH KARENA ITU, SAYA BERPESAN AGAR LULUSAN INSTITUT KRISTEN BORNEO SENANTIASA DAPAT MENGEMBANGKAN KOMPETENSI DIRI MESKIPUN TIDAK LAGI DUDUK DI BANGKU KULIAH, PELUANG DAN TANTANGAN DI ERA PERSAINGAN YANG SEMAKIN KOMPETITIF HANYA AKAN DAPAT DIJALANI DENGAN KESIAPAN DAN KUALITAS SUMBER DAYA MANUSIA YANG MEMADAI.

PADA KESEMPATAN YANG BAIK INI, SAYA JUGA MEMINTA INSTITUT KRISTEN BORNEO UNTUK IKUT MENKAMPANYEKAN DAN TETAP MENJALANKAN PROTOKOL KESEHATAN DALAM PROSES PERKULIAHAN AGAR MEMPERCEPAT PEMUTUSAN RANTAI PENULARAN COVID-19 DI KOTA BALIKPAPAN.

HADIRIN YANG SAYA HORMATI,

SEBELUM MENGAKHIRI SAMBUTAN INI, SAYA MENYAMPAIKAN APRESIASI SETINGGI-TINGGINYA KEPADA INSTITUT KRISTEN BORNEO YANG TELAH BERKONTRIBUSI MENGHASILKAN SDM BERKUALITAS YANG DAPAT KITA ANDALKAN KE DEPANNYA, KHUSUSNYA UNTUK IKUT BERPARTISIPASI MEMBANGUN BALIKPAPAN SEBAGAI PENYANGGA IBU KOTA NEGARA YANG BARU.

DEMIKIAN SAMBUTAN SAYA PADA KESEMPATAN INI. SEKALI LAGI SAYA SAMPAIKAN UCAPAN SELAMAT ATAS DIWISUDANYA SAUDARA-SAUDARA SEKALIAN. SEMOGA TUHAN YANG MAHAKUASA, SENANTIASA MEMBERIKAN BIMBINGAN DAN PETUNJUK SERTA PERLINDUNGAN-NYA KEPADA KITA SEKALIAN DALAM MEWUJUDKAN BALIKPAPAN SEBAGAI KOTA TERKEMUKA YANG NYAMAN DIHUNI DAN BERKELANJUTAN.

*BALIKPAPAN KUBANGUN, KUJAGA, DAN KUBELA,
KUBANGUN DENGAN AMAL, KUJAGA DENGAN IMAN,
DAN KUBELA DENGAN DOA,*

SEKIAN DAN TERIMA KASIH,
SELAMAT PAGI

WALI KOTA BALIKPAPAN

M. RIZAL EFFENDI

